
再編が必要かわからない理由

再編した方が良い理由 再編しない方が良い理由

北指宿中学校の学校再編は、「した方が良い」、「しない方が良い」、「わからない」、

そのように思った理由はなんですか?
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部活動等の設置が限定され、選択の幅が狭まりやすい。

集団の中で、多様な考え方に触れたり切磋琢磨する機会が少
なくなりやすい。

クラス替えが困難で、人間関係で問題があったときに対応しにく
い。

ＰＴＡ活動等における保護者一人あたりの負担が大きくなりや
すい。

各教科の免許を持つ教員が配置されにくい。

教員が生徒一人ひとりの状況を的確に把握することが難しくな
りやすい。

学校行事や部活動等において、生徒一人ひとりの個別の活動
機会を設定しにくい。

保護者や地域と連携した教育が難しくなりやすい。

学年内・異学年間の交流が不十分になりやすい。

その他
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再編するほどの課題があると感じていない。

学校を再編した場合、学校までの距離が遠くなり、生徒の登下
校の負担や危険性が高まる不安がある。

学校規模が小さいほうが、教員が生徒一人ひとりの学習状況や
学習内容等を的確に把握し、きめ細かな学習ができる。

学校規模が小さいほうが、生徒が互いによく知り合え、違う学年
の生徒との交流も生まれやすい。

学校規模が小さいほうが、保護者や地域と連携した教育がしや
すい。

中学校が無くなると地域が寂れてしまう。

伝統ある中学校が無くなることが寂しい。
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再編するほどの課題を認識していない。

中学生の子供がいないので判断しにくい。

中学校の課題について説明会などが無いので判断しにくい。

学校再編について関心がない。

子供が中学校を卒業するので関心がない。
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北指宿中学校
保護者アンケート北指宿中学校は『学校再編』をした方が良いと思いますか?

◎アンケート対象者
未就学児から中学生までの

すべての保護者

◎アンケート結果
　　学校名　　　対象者　回答率

　指宿小学校区　341人　  59％

　魚見小学校区　141人　  59％

　柳田小学校区　259人　  68％

　中学校区全体　741人　  62％　

｢その他｣ってどんな理由があるの？
◎再編した方が良い理由
　・財政的視点で考えると統廃合という方法が最も

　　合理的かつ効果的である。
　・柳田小は北中と南中に分かれ、仲良い友人と離

　　れることもあり、中学校生活に不安を抱く。

◎再編しない方が良い理由
　・北中は街中にあり、色々な面でいい環境にある。

◎再編が必要かわからない理由
　・「再編」の内容を理解していない。　　　　など

※その他の理由は一部です。また、類似意見を集約するなどしてあります。



再編した方が良いと回答した皆さま！北指宿中学校が再編するなら、

　「どこの中学校」と「いつ頃」に「どこの場所」が良いと思いますか?

どこの中学校？ いつ頃？ どこの場所？

再編した場合の心配事

学校再編した場合や再編しない場合は、どのような事が心配になりますか？
再編が必要かわからない方は、北指宿中学校のどのような事が心配ですか？

再編しない場合の心配事

今の中学校への心配事

指宿市教育委員会事務局

学校整備室

望ましい学校づくり推進係

問
い
合
わ
せ
先

〒891-0497　指宿市十町2424番地

☏0993-22-2111　FAX0993-22-2154
✉kyoiku-seibi@city.ibusuki.jp
 

◎疑問に思うことなどがありましたら、お気軽にお問い合わせください。
　お問い合わせがあった内容は、質問者のプライバシーに配慮した上で  
公表する場合があります。
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結果概要
　北指宿中学校の再編について、中学校区全体で45％の保護者が、「すぐにでも再編した方が良い」

または「将来的には再編した方が良い」との回答で、40％の保護者が「わからない」との回答でした。

　また、保護者の33％が、「再編するほどの課題があると感じていない」または「再編するほどの課

題を認識していない」と回答しています。
　小学校区で比較すると、３小学校区ともおおよそ類似した回答分布となっています。

「その他」ってどんな心配事があるの？

◎再編した場合の心配事
　・人数が多くなると、一人一人の状況を把握すること

　　が難しくなるのではないか。

◎再編しない場合の心配事
　・課外活動や校外学習等の機会が減小などしないか。

◎今の中学校への心配事
　・通学路が安全か。
　・いじめ等はないか。　　　　　　　　　　　など

※その他の心配事は一部のみ掲載してあります。

　また、類似意見を集約するなどしてあります。

　市のホームページに、すべての中
学校区のアンケート結果を掲載して
おります。

市ホームページは

コチラから→→→


